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INDICAÇÃO Nº 778/2022

Indica melhorias no transporte público e a 
retomada total das linhas de ônibus.

Venho respeitosamente, por meio deste, com os meus cordiais cumprimentos, 
indicar a Prefeitura Municipal e a Controladoria de transporte (CTA), a necessidade de entrar 
em entendimento com o setor competente, no sentido de que sejam realizadas melhorias no 
transporte público e a retomada total das linhas de ônibus.

A solicitação se faz necessária, tendo em vista que a população tem reclamado 
que, com a retomada dos setores econômicos, como o trabalho e estudos, por exemplo, os 
ônibus estão superlotados, com quantidade reduzida de veículos nas linhas, linhas que foram 
retiradas e até mesmo ônibus antigos em circulação. A população que utiliza o transporte 
público para trabalhar, relata que tanto para ir e voltar do trabalho, os veículos estão 
superlotado, “pessoas em pé e um encostado no outro”. Além do desconforto e do cansaço 
em estar no transporte viajando em pé e rodeado de gente, existe o fator da pandemia, sendo 
o risco muito maior de contágio do Coronavírus. Também há o fator dos estudantes do Ensino 
Médio, Universidade, Cursinhos e entre outros, que relatam que no período noturno existe 
escassez de ônibus, onde muitos têm que ir embora a pé, pois, não tem condições de pagar 
um motorista de aplicativo, com isso, correm riscos em transitarem sozinhos em período 
noturno. Fora a superlotação e a escassez de ônibus no período noturno que já foi citado, a 
população reclama ainda das péssimas condições dos ônibus, causando assim, transtorno e 
preocupação aos passageiros. 

É importante que o transporte público retome com 100% dos veículos nas 
linhas e com melhores horários, tanto em período diurno como noturno, pois, irá desafogar a 
superlotação do transporte público, gerando menos desgastes para a população, por 
passarem muito tempo esperando um transporte. O transporte público é também uma 
questão de saúde pública, com transportes eficientes diminuiria o número de carros na 
cidade, diminuindo os índices de poluição e acidentes. 

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 3 de fevereiro de 2022.

EMANOEL SPONTON
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